

令和5年度人間力向上推進委員会表彰式！

湧きいでよ人材

自立心部門 満名海斗さん
 人間性部門 豊里和希さん
 人間性部門 具志堅光輝さん

人間力向上推進委員会の表彰式が令和6年2月9日に本部文化交流センターで開催されました。伊豆味校からは6年生の満名海斗さんと豊里和希さん、中学3年生の具志堅光輝さんがそれぞれ受賞しました。この表彰は「人間性、学び、自立心の3つの項目で活躍している児童生徒を表彰すること、さらに成長を促すことやそれぞれの項目の大切さを広く認識してもらうこと」を目的として、本部町人間力向上推進委員会が年に1度表彰しているものです。★各賞の内容。

自立心部門：○何事にも積極的に取り組み、向上心の高い児童生徒 ○明るいあいさつができて基本的な生活習慣が身につけている児童生徒 ○将来に向けてはつきりした目的意識を持ち学校生活を送っている。等

人間性部門：○児童生徒、教師からの信頼が厚い○積極的なボランティア活動を行っている。○地域行事等に積極的に参加している。等

学び：○学びに向かう心が育っている ○成績優秀な児童生徒 ○運動能力が高く、秀でている児童生徒 等

各項目とも大変価値のある賞です。ほかの皆さんも次年度以降の受賞に向けて、真剣に学校生活を送るのもよいと思います。

〒905-0221
 本部町伊豆味13番地
 電話 47-2207
 FAX 47-6418
 izumi-syochu@edu.to
 wn.motobu.okinawa.jp
 伊豆味小中学校
 学校だより 2月号②
 2月20日
 (火)
 ※正門上
 創立100周年記念碑
 『湧きいでよ人材』
 発行者:渡久地



具志堅光輝さん：学校生活に前向きに取り組み、委員会活動でも責任をもって仕事をこなしている。豊年祭など地域活動にも積極的に参加している。明るく誰にでも優しく接し仲間からの信頼も厚い。

満名海斗さん：児童会役員として、行事の計画や準備、集会時の司会、朝のあいさつ運動や清掃活動等、積極的に活動している。チャレンジ精神が高く、何事にも前向きに取り組みることができる。また、基本的な生活習慣も身につけている。遅刻や欠席もほとんどない。将来の夢は漁師。

豊里和希さん：明るい性格で児童会長として児童間の仲が深まるような企画を提案したり、あいさつ運動に参加したりと前向きに学校生活に励んでいる。児童、教師からの信頼も厚い。地域行事やバレーボールクラブでも積極的に活動し、下級生の見本となっている。

第三十回国頭地区教職員バスケットボール大会 準優勝！ フリースロー大会優勝

二月十七日(土)に第三十回国頭地区教職員バスケットボール大会が大宜味中学校で開催されました。国頭地区の全中学校二十二校が出場しての大会となりました。その中で伊豆味校は一回戦伊平屋中、二回戦久辺中、準決勝大宜味中と勝ち上がり見事決勝へ進出しました。決勝は屋部中に惜敗してしまいました。しかし、小さい学校の活躍となりました。また、同時に二十二校で開かれたフリースロー大会では見事初優勝を飾りました。子どもたちの活躍に触発され、先生方も頑張っています。なお、個人賞として、会長賞に嘉陽さつき先生、ハッスルプレーヤー賞に田港朝勇先生が選出されました。二人とも大活躍でした！



PTA作業ありがとうございました！
 二月十八日にPTA作業がありました。今回は卒業式に向けて校舎周辺を主に作業をしました。いつも以上に多くの方に参加いただき学校中がきれいになりました。ご協力ありがとうございました。